

Señora Alcaldesa y Corporación Municipal

Etxarrit Aranatz

Ante las humillaciones constantes que dicho consistorio permite de forma anual, en el que este año consta de un cartel en el que se visiona la quema de figuras de la guardia civil, cuyo acto se celebrara después de sus fiestas, autorizado, dado que no lo prohíbe por la mujer que sustenta la vara de mando, en la localidad de Etxarri Aranatz, permitiendo que un colectivo de vecinos celebre el "Día del inútil" con un cartel donde "quema" a guardias civiles, en lugar de quemar las fotos de cada uno de los asesinos, pudiendo hacer con ello, justicia de tanta crueldad, vertida sobre la figura de los que componemos tan respetada institución, a los que sus terroristas segaron su vida, incluidos niños. Se lo recuerdo a ustedes por si son madres o padres los que componen su corporación.

El "Día del inútil", que se va a celebrar, es un acto de "insulto y burla a la Guardia Civil", e incluso una "incitación al odio", aunque como están las actuaciones políticas, lo voy incluso a dudar.

Lo peor que en el programa de fiestas constó o sigue constando "el símbolo de acercamiento de presos asesinos de la banda inútil criminal de ETA y una manifestación a su favor". Esta grave situación fue recurrida por tan solo un concejal de su ayuntamiento. Les recuerdo que con ello se vulnera la ley, esperando que la justicia actúe en consecuencia.

Es lamentable que se siga enalteciendo a los asesinos de ETA. Si aquellos "inútiles" que actuaron de forma incívica, asesina, cruel, derramando sangre de inocentes. Aterrorizando a los vecinos, que no pensaban como ellos, a los que asesinaban sin ningún tipo de pudor por ello. Dictadores de su pueblo y verdugos de personas inocentes, como los niños que les segaron sus inocentes vidas y lo peor que alguno de estos "inútiles etarras", se ríe diciendo que lo celebraban con champán el trabajo bien realizado.

Solo puedo contestar aterrorizado, que miembros de tan laureado cuerpo en España, Europa y el resto del mundo conocido como es el cuerpo de la "GUARDIA CIVIL", que tanto sufrió en defensa de la democracia, contra las balas y bombas a los que ustedes les dedican un renglón en su programa (etarras), daban uso para matar a todos, entre ellos el que fue alcalde de esa localidad Señor Don Jesús Ulayar Liciaga y a cada uno de los Españoles que no estuvieran de acuerdo con ustedes en su forma de pensar y vivir la unidad de España y de su territorio.

Al final de sus días ya solo eran un grupo de delincuentes y secuestradores en busca de dinero, como de la mafia se tratará.

Como no, ustedes permiten esa celebración en el que se visiona "quemar cartón con la figura de guardias civiles" después de sus fiestas, mofándose de personas, con mujeres e hijos, por desgracia y gracia de ustedes, se quedaron sin padre, sin madre, o sin algún hermano, que son carne y hueso como usted, que padecen como ustedes y se integran cada día más en la sociedad española, para su bienestar amoldándose a los nuevos y futuros tiempos, en conocimientos y preparación Universitaria incluso, todo lo contrario que ustedes que solo buscan el feudalismo en sus instituciones, siendo felices en su minuto de oro, que es solo cuando los suyos le jalean.

Este cuerpo de la Guardia Civil del que se van a mofar nuevamente el próximo día 4 de agosto, han vestido y visten un uniforme por todos respetado y venerado, que si han vivido lo que para ustedes es mofa el horror de ver, oler y tocar a muchos compañeros muertos abrasados por sus bombas, es un olor que nunca se olvida, se lo aseguro.

A la vez le recuerdo, señora alcaldesa por si se le olvido, que con fecha 3 de marzo de 2016, en la localidad navarra de Beruete, Guardias Civiles como a los que usted va a permitir, dado que no lo va a prohibir se mofen de ellos, éstos no dudaron en auxiliarlos a pesar de saber que eran “etarras, asesinos o familiares de éstos”, por lo que el concepto de “inútil, con todo mi respeto, le invito si procede a trasladarlo a sus organizadores y a quien permiten el mismo”, dado que la Guardia Civil, claramente demuestra en su día a día, que no hay diferencias entre un terrorista y un ciudadano en sus actuaciones, circunstancia penosa seria hacer lo contrario.

Con todo mi cariño y claramente demostrado que son profesionales y no inútiles. Le pregunto con todo mi respeto: ¿Dónde está el inútil?

Señora alcaldesa y concejales, sepan ustedes que los Guardias Civiles a sabiendas de que ustedes actúan de esa forma, nunca les denegaran su auxilio, lo realizaran con igual profesionalidad que lo hacen con todos los ciudadanos, dado que no exaltan a los delincuentes como ustedes, “les detienen” y la justicia les da vacaciones en el “Hotel la Reja”, donde todavía por suerte vuelven y se encuentran los terroristas etarras. Por eso les pregunto la diferencia que existe entre un etarra y la profesionalidad de la Guardia Civil: ¿Quiénes son los inútiles? Le respondo, así se lo evito: “Claramente los etarras, porque con su actuación inútil, no consiguieron nada”. Solo disfrutar de vacaciones pagadas por los impuestos de todos los españoles.

Desde aquí también quiero llamar la atención aquellos que cuando nos necesitaron, nos llamaron, nos dieron órdenes y nos usaron como parapeto ante esta banda asesina ETA, hoy nos repudian como apestados en el País vasco y Navarra, entre ella parece ser su localidad, dado el evento que se pretende realizar, a pesar de no querer apuntar a nada, ni nadie, pero creo que pueden ser responsables subsidiarios de esta muestra intolerable por parte de una entidad al servicio de la democracia y de España, como “Juraron en sus cargos”.

Solicito al “ministro del interior” a los mandos civiles y militares, que tomen una posición visible ante toda la nación y no dejen por dar respuesta a estos hechos que son cada día más patentes y graves, dejando a un lado la pasividad claramente demostrada cuando estas situaciones ocurren, permitiendo una manifestación en el programa a favor de los terroristas inútiles de ETA.

Y yo me pregunto: ¿Quien hace que prevalezca la Ley, la constitución?

El Estado, el Señor ministro ¿Quién?

¿Quién hace que prevalezca la ley, la constitución?

Es lamentable que en algunas localidades del País Vasco y Navarra gobernados por estas siglas que recuerdan al pasado más ingrato de las provincias vascas, se permita amedrentar y humillar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y en su programa de fiestas conste “el símbolo de acercamiento de presos y una manifestación a su favor”.

El gobierno no quiere ver que los proetarras están más envalentonados que nunca. Saben que tienen «la llave» del Gobierno de Navarra y también de España.

Lo que no saben es que, desde diversas plataformas, asociaciones y Guardias Civiles, “seguiremos apoyando y defendiendo a la Guardia Civil, que tanto menosprecio han sufrido por las instituciones esta pasada legislatura, como en la que va de esta, así como al resto de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado”.

Para finalizar, espero que este envalentonamiento de los radicales, independentistas y de los que fueron terroristas, no nos animen a los que respetamos los “valores, la verdad, la justicia, la dignidad y la memoria histórica de nuestras víctimas del terrorismo”, a no utilizar nunca caminos contrarios, lo cuáles nunca defendemos como es la “venganza”

HB-Bildu no olvida, los Guardias civiles, sus viudas, esposas e hijos, tampoco.

Pedro

Guardia Civil Retirado